

Midi Libre

Le film "Gemellus" récompensé au Cinemed



Le court métrage est visible sur les réseaux sociaux.

Correspondant

Publié le 27/10/2022

Tourné en extérieur sur le site du château d'Apcher et dans la cité médiévale du Malzieu, en intérieur dans la salle d'honneur de la mairie en début d'année 2022, le film Gemellus a remporté vendredi 21 octobre, à Montpellier, le prix MGEN au 44e festival Cinemed, dans la catégorie films lycéens.

Ce court métrage a été réalisé pour l'épreuve cinéma du baccalauréat 2022.

C'est une belle reconnaissance pour tout le travail accompli, particulièrement pour Romain Gimenes, alors professeur de l'option cinéma audiovisuel au lycée Théophile-Roussel de Saint-Chély-d'Apcher. Et pour les terminales du lycée eux-mêmes, qu'ils aient été scénaristes, en collaboration avec l'intervenant professionnel Jason Girard, acteurs, preneur de son, scripte, les bénévoles du comité d'animation et l'acteur Thomas Pouget, sans oublier la participation exceptionnelle de Lionel Astier.

Depuis, Romain Gimenes est parti au lycée Bristol de Cannes, la Mecque du cinéma, où il enseigne depuis la rentrée.

Le film a été découvert lors des Médiévales du Malzieu, au mois de mai dernier. Il est visible via les réseaux sociaux.

Bien que situé en 1423, vers la fin du Moyen-Âge, quelques événements du Gévaudan y sont suggérés.

L'histoire se situe au Malzieu où un jeune garçon disparaît mystérieusement. Le seigneur décide alors de partir à sa recherche, sur les traces de la bête. On découvre alors un pan d'histoire locale inattendu...